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Assunto em Pauta 

Reunião com centros acadêmicos   

Fala na semana acadêmica UFPR 

Feedbacks monitoria ABRAMD 

CNP 

Monitoria evento POT 

 

Desenvolvimento dos Assuntos em Pauta 

 

 Sobre a reunião com os centros acadêmicos, os estudantes ressaltaram a importância 

de ter membros de diversas universidades em uma mesma discussão pela profissão. 

Ressaltaram também o fato de muitos representantes de universidades não saberem 

sobre a possibilidade de estar próximo ao CRP. Para isso, os participantes da 

comissão julgam necessário dar continuidade a ações que aproximem os estudantes. 

 A Fala na semana acadêmica na UFPR teve como nome “ O CRP também é espaço 

para estudante?” contou com a presença da conselheira Carolina Walger, que fez uma 

breve explanação sobre o que é o conselho e quais as possibilidades de atuação 

enquanto profissionais. A coordenadora da comissão e os estudantes Gustavo e 



Bruno, fizeram uma fala mais aberta, onde relataram suas experiencias e 

possibilidades enquanto estudantes.  

 Na última semana aconteceu o congresso da ABRAMD e vários estudantes foram 

monitores. Com intuito de saber o que os estudantes acharam do trabalho, a 

coordenadora pediu para que relatassem como havia sido e se havia algo que poderia 

ser mudado para as próximas monitorias.  Dentre os feedbacks, dois são passíveis de 

mudança por meio da equipe que está preparando o evento: os monitores se sentiram 

excluídos dentro das apresentações da sala, uma possibilidade seria algum 

funcionário do evento instruir os palestrantes a incluir os monitores nestes momentos 

também. E o outro feedback ficou em relação a falta de treinamento, os monitores 

sentiram-se desorientados em alguns momentos, o que ficou como possibilidade foi 

de deixar uma pessoa para somente cuidar dos monitores, um ponto de referência. A 

coordenadora se colocou a disposição a passar estes dados aos responsáveis e a ser 

esse ponto de referência nos demais eventos.  

 O estudante Gustavo fez um relato sobre sua participação no Congresso Nacional de 

Psicologia. Explicou para os demais sobre como ele chegou até este congresso, sobre 

sua participação desde o pré COREP.  

 Ao final da reunião foi anunciado que haveria um evento de Psicologia 

organizacional e do trabalho e que haveria a possibilidade de 3 monitores.   

 

 


